

Liebe Freunde der Interessengemeinschaft Humboldt-Gremberg e.V.,

zum Jahresende möchten wir Euch von Herzen ein frohes und friedliches Weihnachtsfest und schon jetzt einen guten Rutsch ins neue Jahr wünschen. Diese Zeit der Besinnlichkeit bietet uns die Gelegenheit, auf das vergangene Jahr zurückzublicken und dankbar zu sein für alles, was wir gemeinsam erreicht haben.

Wir haben Dank der Unterstützung unserer Mitglieder und unserer Aktionen auch in 2025 wieder viele Projekte in unserem Veedel unterstützen können. Im Einzelnen konnten wir folgende Projekte und Institutionen unterstützen:

- Karnevalsumzug Kalk-Humboldt-Gremberg
- Wohnprojekt für Frauen Odenwaldtstr.
- Ferienprojekt Kinderschutzbund
- Martinsumzug der GGS Westerwaldstr.
- Weihnachtsbaum Kirche St. Engelbert
- Gremberger Treff

Ein ganz besonderer Dank gilt unseren **Ehrenamtlerinnen und Ehrenamtfern**. Durch euren unermüdlichen Einsatz, eure Zeit, eure Ideen und eure Leidenschaft wird unser Verein lebendig und unser Stadtteil ein Stück lebenswerter. Ohne euch wäre vieles nicht möglich – dafür sagen wir aufrichtig **Danke**.

Damit ihr stets über unsere Aktionen auf dem Laufenden bleibt empfehlen wir Euch, unsere Newsletter auf unserer Homepage www.humboldt-gremberg.de zu abonnieren. Selbstverständlich kostenlos. Schaut doch mal vorbei! Außerdem haben wir aktuell einen WhatsApp Kanal eingerichtet. Diesen könnt Ihr erreichen unter
<https://whatsapp.com/channel/0029VbBbIY490x2p8JDtNz0t>

Wir wünschen Ihnen und euch allen harmonische Feiertage, erholsame Stunden im Kreis der Liebsten und einen guten, gesunden Start ins neue Jahr. Möge 2026 für uns alle ein Jahr voller Zuversicht, Miteinander und schöner gemeinsamer Projekte werden.

Frohe Weihnachten und herzliche Grüße
Ihre Interessengemeinschaft Humboldt-Gremberg e.V.